

Wir sind für die Menschen da



Reinhard Mehnert

Mit Reinhard Mehnert haben wir einen Spitzenkandidaten, der schon seit vielen Jahren mit Fragen der Gesundheitsversorgung und der sozialen Sicherung als Versichertenvertreter im Verwaltungsrat der KKH befasst ist und der seine Erfahrung dort für Ihre Interessen einbringt. Über seine Funktion als ehrenamtliches Verwaltungsrats-Mitglied ist er im Satzungs-, Haushalts- und Rechnungsausschuss für die Versicherten tätig.

Weitere Kandidat*innen:

- Studnik, Katrin
- Lavan, Mario
- Stockfisch, Christina

Infos: www.dgb.de/sozialwahl
Kontakt: sozialpolitik.bvv@dgb.de

Wir setzen uns für Sie ein, denn Gesundheit darf kein Luxus werden: An oberster Stelle steht für uns eine medizinische und pflegerische Versorgung von hoher Qualität. Alle Patienten und insbesondere chronisch Kranke müssen sich darauf verlassen können, dass ihnen eine Behandlung zukommt, die wissenschaftlich auf der Höhe der Zeit ist, und die sie sich leisten können.

Gesundheitsförderung und Vorsorge werden immer wichtiger: Damit Sie als Versicherte möglichst gesund bleiben, werden wir auch weiterhin für sinnvolle Angebote sorgen. Prävention und Vorsorge spielen dabei eine wichtige Rolle.

Integrierte Versorgung ist dringend notwendig: Der DGB wird sich im Verwaltungsrat weiter konsequent dafür einsetzen, dass die ambulante Versorgung der Haus- und Fachärzte und die stationäre Versorgung der Krankenhäuser besser verzahnt werden. Das hilft gleichzeitig, unnötige Ausgaben zu vermeiden.

Gute Leistungen – auch in der Pflege: Für pflegebedürftige Versicherte wollen wir die Qualität der Betreuungs- und Pflegestandards verbessern und für eine gute

Hilfsmittel-Versorgung sorgen. Dabei ist es besonders wichtig, dass eine angemessene Beratung über die Pflegeleistungen gewährleistet ist.

Kompetenz auf allen Ebenen: Sie als Versicherte haben Anspruch auf einen guten und zuverlässigen Service. Als Anwälte der Versicherten schauen wir darauf, dass Ihre Fragen und Anträge zeitnah und fair im Widerspruchsausschuss der KKH bearbeitet werden.

Unsere Stärken machen uns erfolgreich: Hinter den Kandidatinnen und Kandidaten der DGB-Liste steht ein großes Netz von Expertinnen und Experten. Wir bringen die Probleme und Wünsche der Versicherten in die gesundheitspolitischen Entscheidungen ein. Die Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter im Verwaltungsrat stehen dafür, dass die Interessen der Versicherten Gehör finden und sozialer Ausgleich und Solidarität nicht aus dem Blick geraten.

Unterstützen Sie uns im Interesse aller Versicherten. **Wählen Sie die Liste des Deutschen Gewerkschaftsbundes in der KKH!**

Der DGB setzt sich ein für:

- Flächendeckende, hochwertige Versorgung unabhängig von Einkommen, Alter oder der sozialer Situation.
- Das Verhindern von Über-, Unter- und Fehlversorgung.
- Ausbau der gesetzlichen Krankenkassen zu einer Bürgerversicherung, in die jede*r, abhängig vom Einkommen, solidarisch einzahlt.
- Ausbau von Prävention und Gesundheitsförderung; Zurückdrängen des Wettbewerbs unter den Kassen.
- Ausrichtung auf die Gesundheit der Menschen, nicht auf die Interessen von Privatunternehmen.
- Mehr Transparenz und weniger Korruption im Gesundheitswesen.